

Programme de surveillance continue en établissement pour les clients ayant des démêlés avec la justice

Le point sur la situation

Le gouvernement du Yukon souhaite informer la population de la période de transition du programme de surveillance en établissement, qui est actuellement assuré par le Yukon Adult Resource Centre. L'Armée du Salut fournit depuis plusieurs années ce programme qui vise à encadrer les personnes ayant des démêlés avec la justice. Toutefois, l'organisme n'offrira plus ce service au Yukon à compter du 30 avril 2020.

Mesures envisagées

À l'heure actuelle, nous étudions les différentes possibilités qui nous permettraient de maintenir l'offre de ce service dans le territoire, 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, car nous savons qu'il fait partie intégrante du système de justice pénale. Notre principale solution serait d'utiliser « l'aile E » du Centre correctionnel de Whitehorse comme d'un établissement « distinct » qui servirait de point de service pour la clientèle sous surveillance et qui remplacerait l'actuel Yukon Adult Resource Centre.

Nous étudions également divers modèles de prestation de services, y compris la poursuite d'un partenariat avec la John Howard Society, un organisme non gouvernemental, pour offrir ce service aux collectivités qui requièrent des logements supervisés en permanence.

La sécurité du personnel correctionnel et des clients est notre principale préoccupation.

Ce nouveau centre deviendra le centre yukonnais de logements supervisés et non-carcéraux pour une clientèle aux prises avec la justice.

John Howard Society

Dynamique et innovante, la John Howard Society propose des services sociaux et œuvre à la création de collectivités sûres, saines et inclusives pour tous. Grâce à notre vaste offre de programmes, nous aidons les personnes à se loger, à acquérir des compétences de vie, à s'instruire, à se trouver un emploi et à bénéficier de services de proximité. L'objectif : aider notre clientèle à acquérir plus d'autonomie et à valoriser leurs contributions positives à la société.

Riches de plusieurs années d'expérience à l'échelle nationale, nous avons développé notre expertise d'intervention auprès d'une clientèle ayant des besoins complexes et vivant de nombreuses difficultés, y compris les personnes aux prises avec le système de justice pénale.

POUR EN SAVOIR PLUS CONTACTEZ :

Claudia Morgan par courriel, à Claudia.Morgan@gov.yk.ca, ou par téléphone au 867-667-8293.

